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Gemeinsam mit einigen Mitaktionären zog man von der Calida Group GV im KKL weiter zur 
Messe Luzern, die nur wenige Minuten entfernt ist. 
 
Mittlerweile war herrlicher Sonnenschein und ich konnte 5 Minuten Cabriofahrt genießen. 
Bei der Messe gibt es ein kleines Stück entfernt einen nicht befestigten gebührenfreien 
Parkplatz, den ich aus Kostengründen trotz des frisch von mir geputzten Wagens 
bevorzugte. Direkt vor der Messe gäbe es alternativ gebührenpflichtige Parkplätze. 
 
Einlass war um 16.45h 
 
Trotz diverser Vorwarnungen war ich überrascht wie groß diese GV sein sollte. Bin gespannt 
auf die Anzahl der anwesenden Aktionäre - die Fotos vermitteln schon einen ersten 
Eindruck, denke ich! 
 
Abendessen sollte sehr groß werden und findet in der Nebenhalle statt. Am Platz liegen 
Zettel, die dieses ein wenig organisierter ablaufen lassen sollten. (Siehe Foto) 
 
Leider gab es ja bei der Calida nicht wirklich viel zu Essen, dem entsprechend ist mein 
Hunger mittlerweile groß! 
 
 
Pünktlich um 18h Eröffnung durch D. Russi Schurter 
 
Herzliche Begrüßung der Aktionäre in Schwitzerdütsch. Langsam gewöhnt man sich daran. 
;) Ist ja lieb! 
 
 
Weitere Begrüßungen (Verwaltungsratsmitglieder, MitarbeiterInnen, etc.) 
 
Formalien 
 
Aufzeichnung der GV! 
 
3673 Aktionäre anwesend!!! 
 
Man könne auf ein sehr erfolgreiches Geschäftsjahr 2018 zurücksehen. Letztes Jahr habe 
man vom besten Ergebnis der Geschichte gesprochen, dieses Jahr wurde es nochmals 
übertroffen. 
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DIe Konjunktur im Kanton Luzern laufe sehr gut, das hilft auch der Luzerner Kantonalbank. 
Es liege aber auch an dem Einsatz der MitarbeiterInnen, ohne welchen dieses Ergebnis 
nicht möglich wäre. 
 
Man liebe bei allen stragischen Langfristzielen auf Kurs. 
 
Weitere Erhöhung der Dividende auf Grund des Erfolges. Ausschüttungsquote bei 52% 
 
Hauptaktionär ist Kanton Luzern 
 
Der Kanton Luzern bekommt in diesem Jahr ca. 80 Mio CHF von der LUKB. 
 
61,5% der LUKB Aktien gehören dem Kanton Luzern 
 
Rund 35 ooo Aktionäre aus dem Kanton seien im letzten Jahr im Aktienregister eintragn gsi 
;) 
 
LUKB unterstützt 2019 das 125-Jahre-Jubiläum des Luzerner KMU Verbandes.  
 
 
 
WORT an CEO D. Salzmann 
 
Team habe im letzten Jahr Auszeichnungen und Awards bekommen. 
 
Man habe auch Wege gefunden, mit den Negativzinsen umzugehen und sei am richtigen 
Weg für die Strategie 2020. 
Kostenmanagement sei daher sehr wichtig. 
 
Glanzresultat dank zwei Sondereffekten. (Verkäufe) 
 
200,4 Mio CHF Konzerngewinn (+30%) 
 
Geschäftsertrag ist auch breit abgestützt. 
 
LUKB gehöre zu den effizientesten Banken in der Schweiz. 
 
Man sei sehr erfolgreich gsi. ;) 
 
Man mache die Bank für die digitale Transformation fit. 
Neue Leistungskonzepte. 
Erweiterte Fondspalette. 
Neues Kompetenzzentrum erfolgreich gestartet für strukturierte Produkte (Auch als 
Zulieferer für andere Banken und Vermögensberater) 
 



Durch digitale Prozesse wesentliche Effizienzsteigerungen. Dadurch deutliche 
Kosteneinsparungen. Man arbeite mit Plattformen für die Vergabe von Krediten. ^^ 
(Crowdfunding, … P2P/P2B ^^) -> Crowdlending 
 
Digitale Transformation wird noch viele Jahre weiter gehen, aber anders mache es keinen 
Sinn. 
 
Aber auch Investition in zeitgemäße Geschäftsstellen, Zusammenlegungen. 
 
 
 
WORT an D.Russi Schurter 
 
Formalien 
 
Wortmeldungen 
 
Abstimmung 
 
 
Ausblick Geschäftsjahr 
 
 
Abendessen (Siehe Fotos) 
 
--- 
 
Mehr über mich und welche Broker ich verwende um die Einladungen zu erhalten und Gebühren zu 
sparen: http://bernhardhummel.at/investments/ 
 
Auf dieser Seite ist auch bald ein übersichtlicher Blog mit den Berichten geplant. 
Div. Videos zum Thema gibt es auf: http://bernhardhummel.at/investmenttalks 
 
Disclaimer: Alles ohne Gewähr auf irgendwas, aber nach bestem Gewissen. Keine 
Anlangeempfehlung, nur Austausch unter Privatanlegern. Ich bin an dem Unternehmen beteiligt. 
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